

, URL: [http://www.swp.de/ulm/lokales/kreis\\_neu\\_ulm/Bonjour-und-erwartungsvolle-Gesichter;art4333,866207,A](http://www.swp.de/ulm/lokales/kreis_neu_ulm/Bonjour-und-erwartungsvolle-Gesichter;art4333,866207,A)

Autor: SWP | 04.03.2011

## Bonjour und erwartungsvolle Gesichter

Illertissen.



Nach einer durchfahrenen Nacht sind Besucher aus Frankreich in Illertissen angekommen. Foto: Inge Sälzle-Ranz

"Bonjour, ça va?", tönte es gestern Mittag immer wieder vor dem Illertisser Rathaus. Pünktlich, wie angekündigt, um 12.30 Uhr stiegen 35 Jugendliche und ihre erwachsenen Begleitpersonen aus der bretonischen Partnerstadt Carnac aus dem Bus. Nach einer anstrengenden Nachtfahrt kamen sie ein wenig müde, aber doch erwartungsvoll an und wurden zunächst von der Präsidentin des Illertisser Partnerschaftskomitees, Helga Sonntag, und vom Vorsitzenden des Freundeskreises Illertissen-Carnac, Dieter Kögel, begrüßt. Die Illertisser Bürgermeisterin Marita Kaiser hieß die Gäste hernach in der Historischen Schranne willkommen, bevor sie auf ihre Quartiere in Illertissen und Dietenheim verteilt wurden. In den kommenden Tagen steht bei den Jugendlichen vor allem Skifahren am Grünen, aber auch ein Besuch im Freizeitbad Nautilla und zuletzt noch in der Allianz Arena in München auf dem Programm. Auf dem Illertisser Wochenmarkt werden die französischen Gäste am kommenden Samstag Austern und andere Spezialitäten aus ihrer Heimat feilbieten.

Die Städtepartnerschaft zwischen Illertissen und Carnac besteht seit 35 Jahren. Vor 25 Jahren hat dann der Kulturausschuss beschlossen, einen Verein zu gründen. Das Ziel des Partnerschaftskomitees war und ist es, die Beziehung zwischen den beiden Städten auf eine breitere Basis zu stellen, sie zu fördern und zu festigen. is

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm

Alle Rechte vorbehalten.  
Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung